



© Fotos: Steffen Huger

Strand-Panorama auf Aruba

Im Bucuti & Tara Beach Resort auf Aruba gibt es pünktlich zum Sonnenuntergang einen ganz klaren »Place to be«: Die SandBar! Während die Gäste des wohl romantischsten Resorts der Karibik den Sonnenuntergang mit seinen Farben bewundern, mixen die talentierten Barkeeper leckere Cocktails je nach persönlichem Gusto. Tipp: Auf jeden Fall den Aruba Ariba oder Happy Island Cocktail probieren.

Beach Panorama on Aruba

At the Bucuti & Tara Beach Resort on Aruba there is one place you have to be just as the sun sets: the Sand Bar. As guests of what is arguably the most romantic resort in the Caribbean marvel at the colours of the sunset, the talented bar staff mix cocktails to suit everyone's taste. Tip: don't forget to try the Aruba Ariba and the Happy Island Cocktail.

www.bucuti.com



© Fotos: The Reykjavik EDITION

Neues Bar-Highlight in Reykjavik

Erst kürzlich hat im The Reykjavik EDITION ein neues Bar-Highlight in der isländischen Hauptstadt eröffnet. In der Lobby Bar mixen die Barkeeper der neuen exklusiven Location hervorragende klassische Cocktails mit isländischem Twist. Diese genießt man neben einem offenen Kamin auf eigens angefertigten Designmöbeln.

New Bar High Spot in Reykjavik

A top-class new bar opened recently in the Reykjavik EDITION, in Iceland's capital. Bartenders in the Lobby Bar of this exclusive new location mix superb classic cocktails with an Icelandic twist. You can enjoy these as you sit next to an open fireplace on specially made designer furniture.

www.editionhotels.com

Cheers!